

Impressionen Brabbeltheater am 12.03.2025



Heute war das Puppentheater für unsere Kleinsten mit einem tollen Stück zu Gast. Mit leuchtenden Augen und gespannter Aufmerksamkeit folgten sie der Geschichte, tauchten ein in die magische Welt der Figuren und Erzählungen. Im Anschluss durften sie voller Freude die kunstvollen Requisiten bestaunen, ertasten und entdecken – ein unvergessliches Erlebnis voller Staunen und Begeisterung.



„Hoch“ – Ein Stück für die Allerkleinsten

HOCH! ist unsere 2. Inszenierung aus der Serie BRABBELTHEATER, die den Kindern ab dem 1. Lebensjahr und ihren Bezugspersonen gewidmet ist. Sie erzählt eine emotionale Geschichte von ersten Versuchen und deren Scheitern - aber auch von Bindung, Geborgenheit und der Notwendigkeit eines eigenen Freiraums, in dem wir uns entfalten dürfen. Auch hier darf gekrabbelt, gesabbert, gelacht und geträumt werden.
– Erklärung vom Stück -



Dank unserer wertvollen
Kooperation mit dem
Puppentheater bereichern
wir den Kita-Alltag
regelmäßig mit solchen
besonderen Höhepunkten.
So gelingt es uns, schon früh
die Begeisterung für das
Rollenspiel zu wecken und
die Fantasie der Kinder auf
wundervolle Weise zu
fördern.



Auch unser
Eingewöhnungskind Tim
konnte mit seiner Mama am
Theaterstück teilnehmen.

Für alle Beteiligten war es
ein rundum wundervoller
Vormittag, der Freude,
Staunen und unvergessliche
Momente schenkte.